

Le Secret d'Hector, par la Cie Prune (Besançon)



Il existe des spectacles jeune public qui savent parler à tous les âges. C'est le cas de la dernière création de la compagnie Prune, Le secret d'Hector. Dans un petit amphithéâtre de bois blond, le public est accueilli pour découvrir un cirque extraordinaire : petite piste surélevée, malle magique, castelet, loge-roulotte, décor tricoté au crochet, chaussures-personnages manipulées avec adresse... Ce spectacle nous amuse et nous emporte, tout en évoquant les notions sensibles de différence et de rejet. Même les plus costauds ont des failles et des secrets... Cette jeune compagnie mélange avec talent et finesse théâtre d'objets, musique originale aux accents tierseniens et cirque, nous offrant un spectacle varié dans ses formes et couleurs chaudes, aux scénographie et lumières très soignées. Un spectacle de théâtre qui prend, avec respect, le jeune public pour ce qu'il est : le premier des publics.

A suivre ici : <http://www.compagnieprune.fr/calendrier.html>